

Edisi Minggu, 13 Desember 2020

RENUNGAN MINGGU, 13 Desember 2020

MENDAKI GUNUNG CADAS!

He makes my feet like the feet of a deer; he causes me to stand on the heights.
(2Samuel 22:34)

TERPELESET! Sebetulnya tidak masalah jika terjadi di tanah datar dan empuk, tapi lain halnya jika itu terjadi di jalan sempit yang curam berbatu dengan jurang menganga di sebelah sisinya. Mengerikan dan was-was itulah perasaan saya ketika saya pertama kali mendaki gunung Batur di Bali. Untunglah saya tidak sendirian.

Hari itu menjelang penghujung minggu perjalanan dan kegiatan misi GPBB beberapa hari di Trunyan, Bali pada bulan Agustus 2017. Para bapak, ibu dan Pdt. Paulus sepakat untuk menutup rangkaian kegiatan itu dengan mendaki gunung. Subuh pekat, kelam dan dingin, namun semangat berpetualang telah memanggil.

Dengan bekal tongkat kayu dan dipandu oleh penduduk setempat, mulailah kami meniti jalan cadas mendaki. Beberapa orang, termasuk saya sempat terhenti karena kelelahan dan kurang oksigen. Jelas bukan petualangan yang ringan, apalagi bagi pemula seperti saya. Tetapi langkah perlahan kami terbayar tuntas ketika kami menyentuh puncak gunung dan disambut oleh hangat surya pagi yang merekah di ufuk timur. Udara segar yang berhembus, teh manis hangat, wangi jagung dan singkong rebus yang dinikmati di atas gunung itu.. semuanya hal-hal yang sederhana dan bisa didapat dengan murah. Tetapi di atas gunung itu, semuanya menjadi langka, nikmat, harum; sepertinya bukan karena ada resep khusus tapi karena rasa syukur yang begitu dalam di hati kami atas kebesaran Tuhan dalam alam yang begitu indah, makanan yang bersahaja namun dekat di hati, dan canda tawa kami yang membuktikan kami masih selamat dan aman. Sejenak saya melupakan bahwa saya harus meniti jalan turun setelahnya; dan tanpa saya sadari, itu jauh lebih sulit.

Walau jalan terlihat jelas karena matahari mulai tinggi, itu tidak mempermudah langkah turun karena saya harus berdamai dengan pasir-pasir dan kerikil yang menggelosor ringan ke jurang terjal tiap kali berat badan saya ditahan oleh sepatu licin itu. Jantung kok serasa mau lepas. Tapi untunglah ada Pnt Joze berjalan di depan saya. Badannya yang besar menjadi penahan ketika saya beberapa kali terpeleset.

Yang membuat saya bertanya-tanya ialah dua bapak (Pak Dien dan Pak Febby) berjalan dengan cepat dan ringan di depan kami menelusuri celah-celah cadas dan terjal itu. Yang lebih mengherankan, salah satu dari mereka memainkan lagu dari youtube dan keduanya bernyanyi riang:

Country roads, take me home
To the place I belong
West Virginia, mountain mama
Take me home, country roads

Saya tidak habis pikir kok mereka dapat bernyanyi penuh sukacita di tengah jalan licin turun dan berbatu cadas? Apakah kualitas sepatu? Apakah ada ramuan di teh yang mereka minum di puncak gunung tadi? Rasanya tidak. Perlahan saya mengerti, mendaki dan turun gunung memang bukan sekadar masalah usia, tapi kaki yang terampil, nafas yang terlatih dan tubuh yang terpelihara. Itulah yang Tuhan latih dalam hidup Daud.

Ketika menengok ke belakang, Daud menyadari bahwa bukan kemampuan diri yang membuatnya mampu menghadapi berbagai tantangan hidup dengan ringan, tetapi latihan dari Allah. Ia mengakui, "He makes my feet like the feet of a deer; he causes me to stand on the heights" (34). Berbeda dengan rusa biasa, kambing gunung memiliki kaki yang kuat dan alas kaki yang mampu mencengkeram bebatuan. Mereka dengan ringan dapat berlari, bahkan melompat di lereng-lereng gunung yang terjal. Mereka terlatih dan diperlengkapi untuk medan yang demikian. Kata yang sama digunakan secara spesifik dalam Habakuk 3:19, "The Sovereign Lord is my strength; he makes my feet like the feet of a deer, he enables me to tread on the heights." Tatkala nilai-nilai dunia menantang untuk melihat sumber ke dalam diri, Daud yang berada di puncak kehidupannya mengingatkan kita: Tuhanlah yang melatihnya; Tuhanlah kekuatannya; Tuhanlah yang membuat 'kaki-kaki' dalam hidupnya kuat dan kokoh untuk berjejak di ketinggian.

Hidup di tanah datar memang menyenangkan. Tetapi ada kalanya Tuhan mengajak kita mendaki lereng cadas; menuruni setapak berpasir. Untuk menyiksa kita? Sama sekali tidak! Semua itu untuk melatih 'kaki-kaki' kita; memelihara kerohanian kita. Hingga saatnya tiba, bersama Dia kita dapat melihat dari ketinggian; sebuah perspektif rohani yang hanya dapat dicapai melalui perjalanan panjang bersama Allah. Ketika Anda bergumul hari ini, ingatlah pesan Daud, "He makes my feet like the feet of a deer; he causes me to stand on the heights." Tuhan memberkati.

Doa: Tuhan lebih sering kami memilih jalan yang datar. Tetapi jika Engkau hari ini membawa kami ke jalan yang terjal, latihlah kami bukan hanya dapat melewatinya dengan baik, tetapi bernyanyi bersama-Mu di sepanjang jalan yang cadas itu (YJ)

1. JADWAL KEBAKTIAN MINGGU ONLINE.

	Minggu, 13 Desember 2020 Advent 3	Minggu, 20 Desember 2020 Advent 4
	Onsite, Live Streaming dan Online	
	YESUS SANG IMAM (Ibrani 4:14-16)	YESUS SANG RAJA (Mazmur 89:20-30, 1 Tim 6:14-16)
Liturgos	Pnt. Daniel Hadinoto	Pnt. Josep Hendrawan
Pengkhotbah	Pdt. Djeffry Hidajat	Pr. Yudi Jatmiko
MJP	Pnt. Joze R. Hutagaol	Dkn. Fredy Hartono
KK	Dkn. Djoko Gunawan	Pnt. Agoes B. Poerwanto
Usher/ Kolektor	Arifin Effendi Elvina Rahmasari., Ida N. Husada	Arifin Effendi, Indriana Setiawati
Pers. Pujian	-	-
Pemusik	David Abiel	Theo Fanuela
Cantor	Yudi Wisantoso	Friska Pangaribuan
AV	Eko P., Yance A., Ibrahim K., Kaufik L., Janto T. Yudi W.	Eko P.
VE	Audrey Florensia. Inneke	Jessica P. Inneke H.
Multimedia	Darwin Sadeli	Yenty Sutanto
Bunga	Trisa V.	Junita Tumundo

2. SELAMAT BERIBADAH ONLINE DI RUMAH

Kepada segenap jemaat GPBB selamat mengikuti ibadah minggu onsite di GPBB atau live streaming atau online di rumah atau tempat masing-masing. Bagi yang baru pertama kali bergabung dengan GPBB, kami berharap mendapat berkat dan mengundang sdr/i untuk tetap beribadah di GPBB.

Jika memerlukan pelayanan pastoral, silahkan menghubungi :

Jabatan	Nama	Mobile	Telepon	E-mail
Senior Pastor	Pdt. Joseph Theo.	97106295	65694365 (#105)	joseph.theo@bbpc.org.sg
Assc Minister	Pr. Yudi Jatmiko.	91150859	65694365 (#113)	yudi@bbpc.org.sg
Assc Staff	Pdt. Djeffry Hidajat.	81425955	65694365 (#101)	djeffry@bbpc.org.sg
Sekretariat	Ingrid Tanudjaya	96455046	65694365 (#121)	indonesia@bbpc.org.sg
Kontak Pelayanan Gereja Presbyterian Orchard, 03 Orchard Rd S238825				
Assc Minister	Pdt. Petrus B.S.	96492304	63368829 (#124)	psetyawan@orpc.org.sg
Assc Staff	Pr. Anthon S	90058250	63368829 (#124)	anthon@orpc.org.sg
Sekretariat	Ratna Lie	-	63368829 (#110)	sekretariatgpo@gporchard.org

3. KEBAKTIAN ONSITE GPBB DIADAKAN SETIAP MINGGU.

- Kebaktian hanya 1 kali jam 09:00 dan disiarkan secara live streaming. Rekaman kebaktian (kebaktian online) tersedia setelah jam 11:00.
- 70 jemaat dengan usia 12 tahun ke atas dapat mengikuti kebaktian onsite.

- Jemaat yang berusia 60 tahun ke atas sudah boleh mengikuti kebaktian onsite. Jemaat yang mau ikut kebaktian onsite harus mendaftar via eventbrite. (Silahkan membuka Website dan Apps GPBB) Jemaat tidak mendaftar tidak dapat dapat mengikuti kebaktian onsite.
- Jemaat di rumah dapat mengikuti kebaktian onsite jam 09:00 melalui live streaming. Rekaman kebaktian tersedia setelah jam 11:00 dan seterusnya.

4. MINGGU ADVEN KETIGA.

Warna khas masa adven adalah warna ungu dan merah jambu. Warna ungu adalah warna pertobatan. Warna merah jambu adalah warna sukacita. Masa adven yang berlangsung selama empat minggu, menjadi kesempatan bagi kita untuk bertobat, meluruskan hati untuk Tuhan. "Ada suara yang berseru-seru di padang gurun, 'Siapkanlah jalan bagi Tuhan. Luruskanlah jalan-Nya. (Mat.3:3).

Hari ini, Minggu, 13 Desember 2020 adalah Minggu Adven 3 ditandai dengan penyalaan 2 lilin ungu dan 1 lilin merah jambu. Lilin Ungu 1 menandakan HARAPAN. Lilin Ungu kedua menandakan KESETIAAN DAN CINTA. Lilin merah jambu melambangkan SUKACITA. Kita bersiap dengan sukacita menyambut Natal. Selamat mempersiapkan hati untuk merayakan Natal 2020.

5. BERITA NATAL 2020

- Tema Natal GPBB 2020: **The Amazing Jesus.**
- Tujuan: Tema-tema Advent dan Natal adalah seputar gelar-gelar pribadi Tuhan Yesus sehingga jemaat dapat lebih mendalami bagaimana karya Kristus dalam dunia dan bagaimana kita bisa bersyukur dan memujinya.
- **Kebaktian Natal, 24, 25 Desember 2020 dan 31 Desember 2020 dilakukan dalam bentuk ONLINE. Tujuannya agar kita semua fokus kepada Natal Keluarga di keluarga kita masing-masing.**

6. SAKRAMEN BAPTISAN KUDUS DEWASA DAN SIDI

Akan diadakan pada hari Minggu, 27 Desember 2020 secara onsite, untuk nama-nama calon penerima Sakramen Baptisan Kudus Dewasa dan Sidi sbb:

	Nama	BKD-Sidi
1	Alvera Gloria Pandiman	Sidi
2	Bryant Karsten Lee	Sidi
3	Callista Feodora Kusnadi	Sidi
4	Erlinda	Baptisan Kudus Dewasa
5	Gabriel Paniroi Haposan Siallagan	Sidi
6	Jaina Rumata Thracia Hutagaol	Sidi
7	Joachim Raja Panaturi Siallagan	Sidi
8	Jocelyn Hidayat	Sidi
9	Kenneth Wong Cun Wi	Sidi
10	Kristie Eliana Ramli	Sidi

7. BERITA Pengerja.

Hari ini, Minggu, 13 Desember 2020 Pdt. Joseph Theo melayani di Kebaktian Umum Onsite GPO jam 14.30.

8. KUNJUNGI WEBSITE GPBB ATAU APP GPBB SINGAPURA

Segenap jemaat dapat sesering mungkin mengunjungi website GPBB (<http://gpbb.org>) atau App: GPBB Singapura, untuk mengetahui berbagai peristiwa, pengumuman dan berita-berita seputar GPBB. Khususnya selalu melihat bagian Pesan Pastoral dan Resources (klik Gempita per tanggal)

GPBB APP, dapat diunduh dari <https://tinyurl.com/gpbbapp001> (android) atau <https://tinyurl.com/gpbbapp002> (ios)

Perbedaan antara GPBB APP dan GPBB WEB:

* GPBB App ada notifikasi ke user, sedangkan Website tidak ada.

* GPBB App targetnya untuk internal jemaat / aktivis GPBB, sedangkan website/ instagram/ facebook targetnya untuk public.

9. LANGKAH PASTORAL GPBB

Selain Kebaktian Umum, GPBB melakukan beberapa langkah Pastoral untuk menyapa jemaat dan memberikan kekuatan dan hiburan kepada seluruh jemaat GPBB dalam kondisi pandemic Covid-19 ini. Langkah pastoral sbb:

	Minggu	Senin	Rabu	Jumat
Pemeliharaan Rohani dan komunikasi dengan Jemaat	Ayat berkat kepada jemaat (Via WA & WAG)	07:00: Salam Pelaut GPBB via WAG	12:00: Sapaan Gembala (pesan Pastoral Tengah Minggu (Via GPBB Web & GPBB App)	12:00: “ Apa Kabar Jemaat ” (Via GPBB Web & GPBB App)
		09:00: Surat Doa Mingguan (Via website)		20:00: Jumat ke 2: Mezbah Doa Online
	Bantuan doa dan moril bagi jemaat yang Stay Home Notice (SHN) atau jobless atau membutuhkan bimbingan pastoral			

10. JENDELA DOA DAN SAHABAT DOA

Jika jemaat memiliki pergumulan dan pokok doa dan ingin seluruh jemaat GPBB ikut mendoakan maka silahkan membuka website GPBB dan klik jendela doa dan menuliskan pokok doanya.

11. KOMISI DAN SIE

a. KOMISI ANAK (Ketua: Dina Juwono, hp:96992484)

Link Ibadah Sekolah Minggu

Bagi jemaat yang memiliki anak, kami mengajak untuk melanjutkan dengan ibadah Sekolah Minggu bersama anak dengan link yang sudah disediakan di dalam kotak deskripsi Youtube, website, atau apps GPBB.

b. KOMISI REMAJA (Ketua: Andreas Cartens, hp: 81073373)

**Kebaktian Remaja Onsite Setiap Sabtu, jam 10:00AM
di Chapel GPBB Lantai 1.**

c. KOMISI WANITA (ZOOM) (Ketua: Megawati Widjaja, hp: 96587478)

Persekutuan Komisi Wanita diliburkan sampai 08 Januari 2021. Persekutuan akan kembali diadakan pada hari Jumat 15 Januari 2021.

d. MARIA MARTA (Koord: Milka Handoyo, hp: 94799723)

Ibadah Natal dengan tema "Persembahan Terbaik Bagi Hadiah Terbesar" akan diadakan pada hari Minggu, 20 Desember 2020, Pkl. 13.00:00 – 14.30 di Chapel Lt.1 GPBB, Dpo. GI Lydia Theo.

e. SIE PELAUT (Koord: Jemmy Hp: 90579872)

Natal Pelaut diadakan Minggu, 27 Desember 2020 Pkl 13.00 di ruang Kebaktian L4. Para Pelaut dimohon segera mendaftar

Tema Natal: Beriman di tengah Krisis. Pembicara: Pdt. Joseph Theo

f. KOMISI: Dilakukan Online via Zoom

- Kegiatan Komisi Pemuda: Podcast, Setiap Selasa, pkl. 20:00.
 - Komisi Wanita, Jumat, jam 10:00
 - Sie MM: Minggu, jam 21:30.
 - RDP: Minggu, jam 13:00.
 - K2 Pelaut: Minggu, jam 19:00
- Silahkan menghubungi ketua komisi masing-masing.

12. POKOK DOA SYAFAAT GPBB:

1) GPBB

- ✓ **Sakit:** Ibu Indratni S, anak Valencia, anak Kimberly, Ibu Ajati Wigono.
- ✓ **Pemulihan:** Ibu So Su Hoa, Ibu Tetty Lydiawati, Ibu Henny Widjaja, Liviana Tanudjaya.
- ✓ **Kehamilan:** Dina Joewono, Stephanie Budiman.
- ✓ **Rencana pembangunan Sanctuary ke 3**
- ✓ Pergumulan jemaat dengan pekerjaan, ekonomi yang melambat dan perlindungan dari infeksi Covid-19, jemaat yang kehilangan pekerjaan, dll.
- ✓ Digital strategy pelayanan GPBB paska Covid-19 serta pergumulan membangun GPBB berbasis gereja Maria.
- ✓ Persetujuan MJ GPBB Minggu, 15 November 2020

2) Indonesia:

- ✓ Berdoa untuk penanganan virus Covid-19:
 - Berdoa untuk pemerintah pusat dan daerah dan semua tenaga medis dalam upaya bersama mengendalikan pandemic Covid-19. Para tenaga medis diberikan kekuatan moril dan Kesehatan ketika kelelahan melanda mereka dan dilindungi dari terinfeksi Covid-19. Berdoa untuk masyarakat agar taat

melakukan semua petunjuk Kesehatan. Berdoa untuk vaksin yang sudah akan dilakukan untuk para tenaga medis.

- Berdoa untuk resesi ekonomi; berdoa untuk kondisi keamanan di Jakarta khususnya dan Indonesia umumnya paska penembakan 6 aktifis FPI.

3) Singapura dan dunia:

- ✓ Berdoa untuk pandemic Covid-19 agar segera ditemukan obat anti virusnya.
- ✓ Untuk Singapura: Berdoa untuk resesi ekonomi Singapura agar pemerintah dapat mengatasi keadaan ini dan rakyat tetap dapat memenuhi semua kebutuhan hidupnya. Berdoa juga agar Covid-19 segera berlalu dari Singapura.
- ✓ Berdoa untuk vaksin Covid-19 agar segera lulus uji coba dan dapat digunakan untuk mengatasi pandemic Covid-19 dan dunia dapat kembali normal dengan segala aktifitasnya.

13. JUMLAH KEHADIRAN DAN PERSEMBAHAN

Minggu 06 Desember 2020	Jumlah Hadir	Terlambat	Persembahan
E-Giving (persembahan)	-	-	\$ 6,335.00
E-Giving (Persepuluhan)	-	-	\$ 84,976.00
	-	-	\$ 91,311.00
Total Persembahan Umum Novemberber 2020			\$ 24,296.00
Total Persembahan Persepuluhan November 2020			\$ 56.814.06
Total Seluruh Persembahan November 2020			\$ 81,110.06
Persembahan dapat diberikan melalui:			
1. Paynow (UEN: T12SS0242D), cantumkan deskripsi : IND GEN / IND TTH			
2. Bank Transfer DBS/POSB (Tujuan: Bukit Batok Presbyterian Church, No rekening: 0149030543)			
3. Cheque (Ditujukan ke: BUKIT BATOK PRESBYTERIAN CHURCH)			

UNTUK PEMBERIAN PERSEMBAHAN **E-GIVING HARAP MENGIKUTI CARA SEBAGI BERIKUT:**

GPBB e-Giving

Sekarang jemaat dapat memberikan persembahan melalui iBanking, yaitu:

1) PAY NOW



UEN: T12SS0242D

Enter Amount

Enter details: (pilih salahsatu)

- 1) **IND GEN** (Indo General)
- 2) **IND TTH** (Indo Tithe/Persepuluhan)
- 3) **IND LBF** (Indo Lease & Building Fund)
- 4) **IND DRF** (Indo Disaster Relief)

atau

2) Bank Transfer



Enter Church Name

Select DBS/POSB bank

Church Account: 0149030543

Your name / Optional


Enter amount

Enter details: (pilih salahsatu)

- 1) **IND GEN** (Indo General)
- 2) **IND TTH** (Indo Tithe/Persepuluhan)
- 3) **IND LBF** (Indo Lease & Building Fund)
- 4) **IND DRF** (Indo Disaster Relief)

GPBB e-Giving

Metode 1 - PayNow QR code



Gunakan iBanking app yang support PayNow dengan QR code.

Enter details: (pilih salahsatu)

- 1) **IND GEN** (Indo General)
- 2) **IND TTH** (Indo Tithe/Persepuluhan)
- 3) **IND LBF** (Indo Lease & Building Fund)
- 4) **IND DRF** (Indo Disaster Relief)